

2. Weihnachtsbasar Lage gut besucht

Dorf-, Burg- und Mühlenfreunde sorgten für vorweihnachtliche Stimmung

Lage (as). Am Samstag, 27. November, luden die Dorf-, Burg- und Mühlenfreunde Lage e.V. zum 2. Weihnachtsbasar in die Herrlichkeit Lage ein. In den liebevoll geschmückten Ständen, waren schöne Hand- und Bastelarbeiten sowie Adventsgestecke und Weihnachtsdekorationen zu finden. Viel Atmosphäre erzeugte dabei der idyllische Platz vor der Wassermühle und dem Herrenhaus. Die Mühlenfreunde nahmen die Mühle in Betrieb, mahlten Getreide und backten Schoosollen. Gegen 15.30 Uhr wurde der Nikolaus erwartet und ab 17 Uhr fand dann in der Wassermühle noch das Knobeln statt. Zur Finanzierung einer Projektwoche im Mai nächsten Jahres „Manege frei“, sammelte eine Elterninitiative Spenden für die Teilnehmer der Grundschule und des Kindergartens. Selbst die Erlöse aus dem extra dieses Jahr eingerichteten „Stöberstandes“ werden dem Projekt zur Verfügung gestellt. Der Zirkus „Buratino“ und die Kinder werden dann zusammen ein Programm erarbeiten dessen Abschluss eine Vorstellung sein wird. Für das leibliche Wohl wurden duftende Waffeln, Liköre, Glühwein oder heiße Schokolade angeboten, was bei den angenehm kühlen Temperaturen gerne verköstigt wurde.



Der Weihnachtsbasar Lage bot eine herrliche Atmosphäre.

Foto: Andreas Staib



Die Mühlenfreunde beim Schoosollen backen.

Foto: Andreas Staib

